

Positionierung:

**Keine gemeinsame
Beschlussfassung mit Populisten!**

**Statement des kfd Diözesanvorstands
Aachen**

*Von Dr. Eva-Maria Hertkens
30. Jan. 2025*

Frauen
stehen auf für
**Demokratie
und
Menschenwürde**

kfd

"Aufgrund der aktuellen Ereignisse möchten wir betonen, dass eine Zusammenarbeit mit populistischen Parteien mit den christlichen Werten der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands unvereinbar ist. Deshalb distanzieren wir uns von der Vorgehensweise der Christlichen Union, mit der Zustimmung der AfD politische Beschlüsse durchzusetzen, die die Menschenwürde missachten und gegen demokratische Grundwerte verstoßen."

Marie-Theres Jung, Diözesanvorsitzende kfd Aachen